

Am 27. Mai haben Geschwister Pflegeheim besucht.

Es ist eine feine Chance, ein Behälter in den für den Gebrauch passenden Händen des Gottes zu sein. Egal wo, entweder Pflegeheim oder Waisenhaus oder Arbeit. Überall möchte Gott uns für die Hauptmission des Herrn - für die Vergrößerung des Königreichs des Gottes verwenden.

Der Herr sagt, dass es viel Ernte gibt, sind nur Schöpfer nicht genug. Lassen Sie Gott Geschwister segnen, um sein zu mögen, dass Behälter, der vom Herrn in unserem Leben und im Leben der Kirche verwendet wird.



An diesem Sonntag haben zwei Seelen im Pflegeheim dem Herrn mit dem Bedauern gebetet.

Wir bitten Sie zu beten, dass der Herr ihren Glauben stärkt und sie in diesem Leben führt.